

秦野代表からのメッセージ



代表理事 秦野 利基

皆さまこんにちは。私たち、こまき市民活動ネットワークも、コロナ禍の中、皆さまに令和2年度の事業決算の審議をいただき、無事令和3年度をスタートすることが出来ました。残念なことに、ワクワクこまきも皆様に利用いただけない状況となっており、心苦しい限りです。しかしながら、ワクチン接種も順調にスタートし、夏休みには、中高生の優先接種が受けられるようになるというニュースを聞きました。小牧も、こども未来館の開館に続いて図書館もオープンし、コロナ禍にあっても、ワクワクするような環境が整ってまいりました。この禍もいち早く終息し、マスクを外して思いっきり笑える時が来ることを願うばかりです。本年度も、幾多のイベントが相次いで中止となっておりますが、8月のパラリンピックが盛り上がっているころには、3年ぶりの「市民活動祭 ええがねこまき」を初めてラピオで開催する計画で準備を進めております。また、SDGs委員会主催の勉強会、事務局主催のBUILDERS CAFÉ など、未来を拓くための勇気がもらえるイベントが盛りだくさんです。

コロナ終息を願いつつも、皆さんが興味を持って参加していただける催しをどんどん企画していきます！どうか、令和3年度も皆さまのご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

緊急事態宣言発令のため 書面表決となりました

▶
頂
いた
書
面



新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、今年度も昨年同様書面表決により、総会とさせていただきます。

令和2年度は市民活動センターから市民交流テラスへリニューアルし、4つの委員会を設置するなど、大きな変化の1年でした。会員の皆様にも事業の様子が伝わるように、総会資料には事業所感を追加させていただきました。ご理解ご協力をいただきありがとうございました。

委員会からのメッセージ

SDGs 委員会

世界中のニュースやドキュメンタリー番組などでSDGs(持続可能な社会の実現)に関する報道を目にする機会が増えています。SDGsへの関心の高さや重要性について感じるどころです。

SDGsの理念である「だれ一人取り残さない」を念頭に、地域で活動している市民や企業の方々と共に学び、実践を通じて深めていきたいと思っております。



委員長 加藤 鐘三

コーディネート力強化委員会

新型コロナ禍の中、市民活動は、施設の利用停止やイベント中止等停滞しています。

まちが元気であるために、市民の力が要です。今こそ、市民活動の中間支援組織として、市民活動と市民、行政、企業等を繋ぎ新型コロナ禍でも活動ができる様、感染対策やIT対策のサポートを更に進めていきたいと思っております。



委員長 鳥居 由香里

市民活動祭実行委員会

市民活動祭実行委員会担当の林です!!

いよいよ3年に1度の年がやって参りました。

コロナになんか負けてられません。参加団体の皆様の想いのこもった熱いパワーを市民の皆様にしっかりと届けられるよう委員会としてサポートしてまいります。ここから小牧の元気を発信出来るよう盛り上がっていきましょー!!



委員長 林 義人

中長期事業策定委員会

副代表理事を務めます松浦裕計です。世界中の観光地で海や運河がきれいになったというニュースを目にしました。パンデミックも自然界にとっては良い作用なのかもしれません。人々が同じ目標をもって行動を変えれば持続可能な社会も「できるかも!」と思った次第です。

事業ができない日々がもうしばらく続きそうですが、よろしくお願いいたします。



委員長 松浦 裕計